
Liebe Diepholzerinnen und Diepholzer,

das Jahr neigt sich dem Ende zu, und wir möchten die Gelegenheit nutzen, Sie über einige wichtige Themen zu
informieren, die uns in den vergangenen Wochen beschäftigt haben.

Haushalt 2025

Ein zentraler Punkt war die Diskussion um den Haushalt 2025. Während wir einige Investitionen, wie den Anbau eines
Multifunktionsraums an der Grundschule Aschen, die Unterstützung der Feuerwehr oder Maßnahmen zur Förderung
von Jugendlichen und ökologischen Projekten begrüßen, sehen wir auch Herausforderungen. Besonders kritisch
bewerten wir das geplante Defizit von 2,89 Millionen Euro im Ergebnishaushalt. Dies erfordert eine ernsthafte
Diskussion über Prioritäten und Ausgaben.

Höhere Grundsteuer? Nicht mit uns!
Auch das Thema Grundsteuer hat uns beschäftigt. Zwar bleiben die Hebesätze formal gleich, dennoch führen die
Neubewertungen der Grundstücke zu Mehreinnahmen von 253.000 Euro. Wir halten es für notwendig, vor zusätzlichen
Belastungen der Bürger zunächst alle Ausgaben kritisch zu hinterfragen. Da die Ratsmehrheit dieses nicht unterstützt,
sahen wir angesichts der Mehrbelastungen der Bürgerinnen und Bürger auch keine ausreichende Grundlage, um dem
Haushalt zuzustimmen.

Innenstadt und 4500qm Leerstand

Die Entwicklung unserer Innenstadt bleibt ein wichtiges Anliegen. Unsere Vorschläge zur Zusammenarbeit mit der
Initiative Stadtretter wurden leider abgelehnt. Dennoch bleiben wir dabei: Wir müssen neue Impulse setzen, um
Leerstände zu reduzieren und die Innenstadt zu beleben.

Finanzierung der Kinderbetreuung

Ein weiteres Thema war die finanzielle Beteiligung des Landkreises an den Betriebskosten der
Kinderbetreuungseinrichtungen. Hier sehen wir Nachholbedarf beim Finanzierungsanteil des Kreises, um die Stadt
nachhaltig zu entlasten. Nur so sichern wir eine gute Qualität in der Betreuung.

Bäder

Beim Thema Hallen- und Freibad bleibt abzuwarten, ob die nun erarbeiteten Formate wirklich Beteiligung mit
Einflussmöglichkeiten eröffnen oder doch nur Foren für das sind, was eh kommen soll.

Wir danken Ihnen für Ihr Vertrauen und wünschen Ihnen eine besinnliche Weihnachtszeit sowie
einen guten Rutsch ins neue Jahr!

Für die SPD-Stadtratsfraktion Diepholz

Ingo Estermann 

Fraktionsvorsitzender (V.i.S.d.P.)

Was die Menschen bewegt,
packen wir an!

Neuigkeiten der SPD-Stadtratsfraktion Diepholz zum Jahresende


